

FEEDING AND WATER / ALIMENTATION ET EAU



RUBBER FEED PAN - 2QT

Miller's rubber feed pans last for years. Made of recycled rubber.

MANGEOIRE CAOUTCHOUC 2QT

Les mangeoires en caoutchouc de Miller durent des années. Fait de caoutchouc recyclé

2 QT \$7.95

3 GAL. \$14.95

6.5 GAL. \$21.95

FEED PAN - RUBBER WITH HANDLES BAC EN CAOUTCHOUC A ANSES

3 GAL. \$16.95

6.5 GAL \$19.95

MUCK BUCKET 16 GAL.

Miller's "Muck Bucket." Great for mixing feed, hauling manure or landscaping around the yard.

SEAU À FUMIER 16 GAL.

Seau à fumier de Miller. Idéal pour mélanger les aliments, transporter le fumier ou l'aménagement paysager dans la cours.

\$32.95



FLAT BACK BUCKET

Miller's plastic buckets are perfect for around the farm and at shows. Light and compact, they are available in a variety of sizes. Colours: Red, Green, Blue

SEAU PLASTIQUE DOS-PLAT 8QT

Les seaux en plastique de Miller sont parfaits pour la ferme et les compétitions. Légers et compacts, ils sont disponibles dans une variété de tailles. Couleurs: Rouge, Vert, Bleu

18 QT \$17.95

3 GAL. \$12.95

6.5 GAL. \$19.99



PLASTIC DURA-TOTE

This tote by Miller MFG. Makes staying organized easy. Keep your tools and supplies all in one place.

PLATEAU EN PLASTIQUE PORTATIF

Ce plateau fourre-tout par Miller MFG.

rend l'organisation facile. Gardez vos outils et fournitures en un seul endroit.

\$22.95

STAINLESS STEEL CATTLE WATER BOWL

Also available in Sheep size
-Tray lifts out for easy access
-Fully insulated
-Non-heated
-Made in Canada

ABREUVOIR POUR BÉTAIL EN ACIER INOXYDABLE

Aussi disponible pour mouton
- Tray se soulève pour un accès facile
-Entièrement isolé
-Non chauffé
-Fabriqué au Canada dans la cours.

CALL FOR PRICING / APPELÉZ POUR LES PRIX



FEED SCOOP

A variety of scoops to fit all of your livestock and ranch needs.

PELLE

Une variété de pelles pour le grain pour répondre à tous vos besoins du bétail et du ranch.

PLASTIC / PLASTIQUE 5PT

\$6.49

METAL 4QT \$15.95



FEEDER - HOOK-OVER 15QT

Fits on any 2" by. Perfect for mineral and salt blocks.

MANGEOIRE 15QT HOOK-OVER

Convient à tous les planches de 2". Parfait pour les blocs de minéraux et de sel.

\$19.95



FLAT BACK BUCKET

Miller's plastic buckets are perfect for around the farm and at shows. Light and compact, they are available in a variety of sizes.

Couleurs: Red, Green, Blue

SEAU PLASTIQUE DOS-PLAT

Les seaux en plastique de Miller sont parfaits pour la ferme et les compétitions. Légers et compacts, ils sont disponibles dans une variété de tailles. Couleurs: Rouge, Vert, Bleu

8 QT \$7.99

20 QT \$13.95

8 QT BUCKET

Miller's plastic buckets are perfect for around the farm and at shows. Light and compact, they are available in a variety of sizes.

Couleurs: Red, Green, Blue

SEAU PLASTIQUE 8 QT

Les seaux en plastique de Miller sont parfaits pour la ferme et les compétitions. Légers et compacts, ils sont disponibles dans une variété de tailles. Couleurs: Rouge, Vert, Bleu

\$7.50

**ONE YEAR WARRANTY ON ALL DE-ICERS
UN AN DE GARANTIE SUR TOUS LES DÉGIVREUR**



**DE ICER - SINKING 1500W
DÉGIVREUR -
SUBMERSIBLE 1500W**
One year warranty
\$74.95



**DE ICER - FLOATING
1500W API
DÉGIVREUR - FLOTTANT
1500W API**
\$53.50



**ELEMENT API ROND
250W 120V
ELEMENT API ROND
250W 120V**
\$72.50



**HEATED BUCKET
16 GAL.
SEAU CHAUFFANT
BLEU 16 GAL. 130W**
\$149.95



**HEATED BUCKET
FLAT-BACK
SEAU CHAUFFANT 20 QT**
\$79.95



**FLAT BACK HEATED
WATER BUCKET - 2,5 GAL.,
70W
SEAU DOS PLAT
CHAUFFANT 2.5 GAL 10QT
70W**
\$69.95



**HEATED DOG BOWL
BOL A CHIEN CHAUFFANT
PLAT. BLEU API**
\$36.95



**DE ICER - 3 IN 1 1500W
DÉGIVREUR 3 EN 1 1500W**
\$69.95



**88SW GALVAIZED STOCK
WATERER**

Millers galvaized float bowl is ideal for watering your sheep, goats and horses. The float keeps the waterer full at all times.

**ABREUVOIR GALVANISE
#88SW**

L'abreuvoir à flotte galvanisée Millers est idéale pour l'abreuvement de vos moutons, chèvres et chevaux. Le flotteur garde l'eau pleine à tout moment.
\$69.95

SUEVIA

Quality German made waterers for any farm and ranch operation.

**ABREUVOIR - SUEVIA
PLASTIQUE 10P**

Abreuvoirs allemands de qualité pour toutes opérations de ferme et ranch.

**10P \$54.95
130P \$74.99
370 \$75.99**



TROUGH-O-MATIC PLASTIC FLOAT VALVE

Miller's float valves turn a simple trough or tub into a livestock waterer. The float keeps the reservoir full at all times. The anti-siphon model is mandatory for municipal water hook-ups.

FLOTTE DE BASSIN PLASTIQUE

Les robinets à flotteur de Miller transforment un abreuvoir ou une baignoire simple en abreuvoir pour bétail. Le flotteur garde le réservoir plein à tout moment. Le modèle anti-siphon est obligatoire pour les branchements d'eau municipaux.

**PLASTIC \$16.99
ANTI-SYPHON \$24.95
METAL \$24.95
METAL ANTI-SYPHON \$35.95**